



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0143/2014		Datum:	31.10.2014
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
13.11.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Anfrage der FBG Ratsfraktion -Poller Florinspaffengasse sowie Poller Altenhof-			

Die FBG-Ratsfraktion bittet die Verwaltung zu prüfen, ob der versenkbare Poller in der Florinspaffengasse nicht auch, wie der Poller in der Gemüsegrasse und in der Straße Paradies, um 12.00 Uhr hochgefahren werden kann.

Die Florinspaffengasse ist eine Fußgängerzone und für den Lieferverkehr genau wie die anderen Fußgängerzonen in der Altstadt nur von 5.00 Uhr bis 11.00 Uhr befahrbar.

Zurzeit geht der Poller erst um 17.00 Uhr hoch.

Wann wird der für das Jahr 2014 vorgesehene versenkbare Poller in der Straße „Altenhof“ installiert?

Die Mittel, 50.000,00 € sind im Haushalt 2014 eingestellt.